

[Aus der Region](#)

Aus der Region: IHK Bestenehrung mit Juister Beteiligung

Beigetragen von Hauptamt am 25. Okt 2022 - 09:13 Uhr

Während der diesjährigen regionalen IHK Bestenehrung wurden auch eine auf Juist ausgebildete Hotelfachfrau zusammen mit dem Ausbildungsbetrieb geehrt.

Wie bereits in der ostfriesischen Regionalpresse gewürdigt, fand am 21. Oktober 2022 eine Festveranstaltung zur „Auszeichnung der Prüfungsbesten und deren Ausbildungsbetriebe“ der Industrie- und Handelskammer (IHK) für Ostfriesland und Papenburg im Hotel "Alte Schmiede" in Aurich-Middels statt. Zu den 95 Prüflingen, die ihre Abschlussprüfung mit „sehr gut“ absolviert hatten, gehörte auch die im Hotel "Friesenhof" ausgebildete Hotelfachfrau Corinna Willenborg. Sie und Hans-Georg Peters vom Hotel "Friesenhof" übernahmen sichtlich stolz über die herausragende Leistung der ehemaligen Auszubildenden und der ebenso dafür notwendigen exzellenten Ausbildung des Betriebes die Prädikate.

Während der begleitenden Ansprachen durch den Vizepräsidenten der IHK, Theo Eilers, sowie der stellvertretenden Landrätin Antje Harms, der Leiterin der BBS 1 in Emden Tanja Peters und final Annika Claassen als Abschlussbeste wurden die Zahlen erläutert, aber auch die Wichtigkeit einer guten Ausbildung und natürlich die Motivationsansätze und Leistungsbereitschaft der Auszubildenden hervorgehoben. Von den 1428 Prüfungsangemeldeten bestanden 1328. Die 95 Geehrten bilden somit 7,2 Prozent ab. Zu dieser nicht täglichen Ehrung erschienen auch die geladenen kommunalen Vertreter, von denen Juists Bürgermeister Dr. Tjark Goerges Corinna Willenborg und Hans-Georg Peters für deren Leistungen gratulierte, zudem dies auch gleichzeitig Werbung für die Insel Juist sei.

Foto oben zeigt alle Teilnehmer, das zweite Fot zeigt v.l.n.r. Max-Martin Deinhard – IHK Hauptgeschäftsführer, Hans-Georg Peters – Hotel Friesenhof, Corinna Willenborg und Theo Eilers – Vizepräsident der IHK

Article pictures



